

Klaus Huber, Achern

## **DIE UNVERBESSERLICHEN**

Dass vier deutsche Bischöfe weiterhin mit ihrer Absage an den Synodalen Ausschuss bei ihrem Nein bleiben, ist sehr ärgerlich. Das Ringen um die Auslegung des Kirchenrechts und die hiermit verbundenen Machtpositionen wird noch mehr Menschen, die wir in unserer Kirche dringend nötig hätten, zwischen Enttäuschung und resignierender Hoffnungslosigkeit aus der Kirche in andere Glaubensgemeinschaften treiben. Ich bemühe mich, das Bibelwort „Der Geist weht, wo er will.“ im Gedächtnis zu behalten.

Klaus Huber

Achern

Zuletzt geändert am 06.06.2025